
令和５年７月27日開催

＜発言者＞ ＜項目・内容＞

１ 委員長挨拶

委 員 長 「夏になり水難事故のニュースを耳にする。島根でも犠牲者が出

ており警察の対応も大変であろうと思う。福岡では夏休み初日に３

人の小学生が亡くなるという痛ましい事故があり、学校に勤めてい

た立場として、校外での子供たちの行動について、どこまで責任を

持つべきか改めて考えさせられた。家族の悲しみは計り知れない

が、学校の苦悩や一緒にいた子供の心のケア等も心配している。川

本警察署の取組として、夏休みの児童クラブで防犯教室を開催した

ニュースを見た。夏休みならではの取組としてできることもあると

思うので、ぜひ各警察署でも進めてほしい。」旨の発言があった。

２ 議題

警察職員等の援助要求

警 察 本 部 警察職員等の援助要求について説明があり、原案のとおり決定し

た。

３ 報告

⑴ 苦情の取扱状況（令和５年６月）

警 察 本 部 苦情の取扱状況（令和５年６月）について報告があった。

⑵ ２管区４県にわたる広域窃盗事件の検挙・解決

警 察 本 部 「被疑者は男性２人で、レンタカーを利用した窃盗事件を敢行

したものである。大田警察署を中心とした緻密な捜査の結果、被

疑者を逮捕し、県内外で発生した事務所荒し等12件を解決し、事

件捜査を終結したものである。」旨の報告があった。

委 員 〔意見〕「検挙、解決に力を尽くされた職員に敬意を表する。」

委 員 〔意見〕「平素の活動をこまめにやってきた成果だと思う。引き続き

地道な活動をお願いする。」

委 員 〔意見〕「島根県警の捜査力を認識した事件である。各警察署でも更

に力をつけて、今後もしっかりとした捜査をお願いする。」

⑶ 特定小型原動機付自転車業者向け説明会の開催

警 察 本 部 「島根県内で特定小型原動機付自転車の販売等を検討している

業者に対して、運転免許センターにおいて説明会を開催した。参

加業者は、11業者13人で、説明内容は、電動キックボード等の交

通事故発生状況等、特定小型原動機付自転車の交通ルール、関係

業者が取り組むべき交通安全対策であり、参加者からは、特定小



型原動機付自転車の通行方法や保安基準等に関する質問があっ

た。」旨の報告があった。

委 員 〔意見〕「こうした説明会の開催は意義があるので、今後も随時開催

してほしい。若年層への注意喚起に重点を置きながら安全対策

を進めてほしい。」

委 員 〔意見〕「県内の道路は狭いので、安全教育に力を入れてほしい。」

委 員 〔意見〕「業者が行う安全教育では、気軽に行えるようなビデオ画像

などがあると良い。適切な指導をお願いする。」

４ 本部長総括

本 部 長 「今週月曜日には松江市の白潟天満宮で、天神さん夏祭りが４年

ぶりに通常開催され多くの人出があった。来週は松江水郷祭がある

など、各地で夏祭りが行われる予定もあり、かなりの人出が予想さ

れるところである。各警察署において、主催者に対して必要な安全

対策を働きかけながら、住民が安心して祭りを楽しむことができる

よう必要な措置をとっていきたい。」旨の発言があった。


